

Das Jahr sportlich abschließen

Der LFV Schutterwald hat wieder zum Silvesterlauf geladen – und rund 160 Sportler folgten dem Ruf. Der Spaß an der Bewegung stand dabei im Vordergrund, zum Abschluss gab es Getränke und Brezeln.

Schutterwald (red/sb). Zum 35. Mal fand wieder der traditionelle Silvesterlauf des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins (LFV) Schutterwald statt. Bei frostigen Temperaturen und sonnigem Wetter herrschten ideale Laufbedingungen, wie der Verein in einer Pressemitteilung schreibt.

Achim Richter und sein Vorbereitungsteam konnten sich

daher wieder über eine große Läufer­schar freuen: Rund 160 Sportlerinnen und Sportler aus allen Altersgruppen waren gekommen, um das Jahr gemeinsam sportlich zu beenden.

Läuferlebnis zentral

Auch Altbürgermeister Jürgen Oßwald und der frühere LFV-Vorsitzende Gerhard Böh-

le liefen mit. Wie immer ging es beim Silvesterlauf nicht um Platzierungen oder neue Bestleistungen, sondern um das gemeinsame Läuferlebnis.

Die Teilnehmer konnten sich dabei zwischen einer „großen“ (zwölf Kilometer) und einer „kleinen“ Runde (sechs Kilometer) entscheiden. Auch mehrere Nordic-Walker und sogar Läuferinnen mit Baby-

jogger waren dabei. Nachdem dann alle das Ziel im Waldstadion erreicht hatten, ließen sie den Silvesterlauf bei Glühwein, Tee und leckeren Brezeln gemütlich ausklingen.

Auf seiner Internetseite unter www.lfv-schutterwald.de hat der LFV Schutterwald eine Bildergalerie des Laufes zusammengestellt, teilt der Verein weiter mit.



Foto: Wolfgang Gabel

Rund 160 Sportler waren beim traditionellen LFV-Silvesterlauf dabei.